
日前，宫廷爱情电影《宫锁沉香》（以下简称《宫》）的编剧于正、导演潘安子以及演员周冬雨、陈晓、赵丽颖和朱梓骁一起为8月13日“七夕”上映宣传造势。
相比七夕档的其他电影，《宫》的阵容显得特别年轻，符合当下“小清新”、“小鲜肉”的潮流。身为“小鲜肉”的陈晓则笑称“这是大家对我的
肯定，所以不要冷藏，赶紧吃。”而于正在说到面对《小时代2》强大的票房压力时，表示：“七夕这天只有《宫》一部电影上映，所以我没有压
力。我希望大家去电影院能笑一笑或者哭一场，不要做奥数题，那样太累了。”
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近日，成功出品投资过《金婚》《甄嬛传》
等优秀电视剧的花儿影视公司董事长敦勇先
生抛出重磅消息：电视剧版《红高粱》正式敲
定由内地著名女星周迅“挑大梁”出演剧中灵
魂角色“九儿”，这将是她阔别 10 年后首度接
演电视剧。

在敲定女主角人选后，原著作者莫言先生
第一时间表示了对剧组选角的肯定，因为“她
和九儿一样都是非常有灵性的女人，非常期待
她的表演”。

周迅曾经在《大明宫词》《橘子红了》《像
雾像雨又像风》等多部知名影视剧中扮演经
典角色。不过这 10 年来，她全心转战大银
幕，凭借《如果·爱》、《李米的猜想》等片横扫
亚洲电影大奖、金马奖、金像奖、金鸡百花奖
等影后桂冠。由她主演的电影《画皮》系列、

《风声》《龙门飞甲》《大魔术师》《听风者》也
是部部破亿，为她赢得“票房后”的桂冠。

《红高粱》将是周迅阔别 10 年后首次重归电
视荧屏。

随着几部青春片在国内大银幕上的
走红，“小鲜肉”一词也开始成为年轻、好
看的演员的代名词。偏偏《宫》中的 4 位
主演都可以称得上是“小鲜肉”，所以在
谈到如何看待自己是“小鲜肉”的问题
上，大家也都显得特别幽默。陈晓说：

“我觉得这个词是网友对我们的肯定，我
要谢谢他们。既然是‘小鲜肉’，那就不
要冷藏了，赶紧吃。”

对于“小鲜肉”这个说法，于正也表
示：“我觉得中国现在当红的这些演员都
红得太久了，没有新鲜感发酵出来，观众
会觉得他们主演的电影很旧。所以我宁
愿要找一些比较新鲜的演员，哪怕是新
旧组合都很吸引人。之前《北京遇上西
雅图》就是因为阵容搭配比较新，我光听
到这个男女主角的组合，都已经很想去
看电影。”

阔别荧屏十年回归

周迅主演《红高粱》？
剧组表示肯定，周迅本人尚未确认

根据中国首个诺贝尔文学奖得主莫言的同名小说改编，由著名导演郑晓龙担任执导，编剧赵冬苓担任剧本
改编的电视剧《红高粱》即将搬上荧屏的消息发布以来，剧中女主角的扮演者最终花落谁家，一直是业界纷
纷猜测的焦点。近日，片方表示著名影星周迅将在阔别荧屏10年后，重新回归，出演这部电视剧的女一号。

诺贝尔文学奖得主首肯女一号

阔别十年再塑经典荧屏形象

编 剧 赵 冬 苓 介 绍 ，改编后的《红高粱》
故事将以女主人公“九儿”的命运为主线展
开。她在解析人物关系时表示：“对九儿和余
占鳌的关系，我特别注意到，莫言先生在后记
里说到他对男女爱情的理解，其实既是爱又是
恨。我们把九儿和余占鳌写成一个男人和女
人的战争，互相征服、爱恨交加这种关系。所
以我给九儿的故事往前延伸了一段，她原是单

纯的、相信爱情的女孩，结果经历一系列波折，
成长 为 个 性 鲜 明 、敢 爱 敢 恨 的 女 性 。”

另 据《红高粱》总制片人曹平透露，郑
晓龙导演此次将带领《甄嬛传》
制作团队的原班人马，重金打
造又一部影视精品。此
外，剧中其他主要演员目
前正在甄 选 中 。心语

本来七夕档只有《一场风花雪月的
事》《一夜惊喜》和《宫》3部电影，可是因为

《小时代2》的突然加入，导致阵势有了很大
的变化。说到为什么不提档，于正表示：

“《宫》本来就是为七夕定制的电影，我觉得
这个故事讲得不错，电影本身够好，在哪个
档期都不怕。他们提档对我们是好事，这
样七夕这天就只有我们一部新片上。七夕
这天只有《宫》一部电影上映，所以我没有
压力。我希望大家去电影院能笑一笑或
者哭一场，不要做奥数题，那样太累了。”

于正透露影片成本很高，“票房好证
明观众爱看，如果票房达到预期，我想很
快就会有《宫 2》，而且我准备找杨幂来
演。之前有人说我和杨幂闹翻了，根本没
有的事。我和杨幂的私交很好，她前几天
还在朋友圈里留言叫我‘加油’。她和冯
绍峰是我一手打造起来的演员，我总不见
得要去恨他们。”

此外，于正的《神雕侠侣》很快就要开
拍，杨过已锁定陈晓主演，而小龙女迟迟未
定。 小巍

怎么看“小鲜肉”？
千万不要冷藏，马上就咬上一口

怎么看待票房？
票房好证明观众爱看，于正坦言和杨幂私交很好

娱乐娱乐 星闻

《宫锁沉香》阵容符
合当下“小清新”、
“小鲜肉”的潮流。


